

30. März 2020

Liebe Ponyfreunde des Kargenheimes,

da wir zur Zeit leider nicht persönlich vorbei-
kommen können, um Sie mit Krümel und
Speedy zu besuchen, wollen wir Ihnen die
herzlichsten Ponygrüße per Post zukommen
lassen.

Die beiden stehen zur Zeit viel auf der Weide,
dort spielen sie viel mit ihren Ponykumpels
und sind natürlich den ganzen Tag am fressen.
Damit Speedy und Krümel noch eine Aufgabe
haben, bringt Joana ihnen einige Kunststücke
bei, wie z.B. das Steigen, das auf dem Foto zu
sehen ist. Meistens machen die 2 das auch sehr
gerne, aber wie Ponys so sind, sie haben ihren
Didekopf und sagen Bescheid, wenn sie keine Lust
darauf haben. So ist das ja auch richtig!

Wir vermissen es sehr, zu Ihnen ins Haus zu
kommen, denn es macht uns und den Ponys
immer sehr viel Spaß!

Bestimmt dauert es nicht mehr lange, und
wir dürfen Sie wieder besuchen. Wir freuen
uns schon, Sie alle wieder zu sehen.

Bis dahin, Liebe Grüße Carolyn, Joana, Speedy u. Krümel



-liche Grüße von
Krümel, Speedy, Joana und Carolin

